
平成２５年第１回黒石市議会定例会一般質問通告表 

通告順位 所 属 会 派 質 問 者 質  問  要  旨 

1 自民・公明クラブ 大久保 朝  泰 
１ 観光大使事業について 

２ 学校教育における体罰について 

２ 自民・公明クラブ 黒 石 ナナ子 

１ イザベラ・バードが歩いた街道交流会につい

て 

 ア 羽州街道交流会第９回青森県黒石大会開催

について 

２ 国際水協力年と国際農家年について 

 ア 水資源（河川、飲料水）の保全について 

 イ １００億円農業について 

３ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 

１ ２５年度主要施策について 

 ア 高齢者見守り・生活支援事業について 

 イ 生活習慣病予防モデル地区活動について 

 ウ 宮古市との姉妹都市交流促進事業について 

２ 教育問題について 

 ア 体罰調査について 

 イ 就学援助の状況について 

 ウ 特別支援学級の状況について 

３ 豪雪対策について 

 ア 被害状況と対策について 

 イ 積雪と降雪量の調査について 

４ 自民・公明クラブ 工 藤 和 行 

１ 平成２５年度予算について 

２ 市民文化会館の一部再開について 

３ 小・中学校適正配置について 

５ 自民・公明クラブ 今 井   敬 

１ 介護保険事業横領事件について 

 ア 市の指導対応について 

２ 医療と福祉について 

ア 医療事故と医師不足について 

イ 国保財政危機について 

ウ 難病対策について 

６ 黒石市民クラブ 福 士 幸 雄 

１ 教育行政について 

 ア 小・中学校適正配置について 

 イ 教職員の休職状況について 

 ウ 中・高一貫教育について 

２ 観光行政について 

３ 宮古市への支援活動について 

４ 地域防災について 



 

７ 黒石市民クラブ 佐々木   隆 

１ 定住対策について 

ア 定住化の具体策は 

イ 企業誘致の対策は 

２ 観光事業の活性化について 

 ア こみせの整備について 

 イ こみせと金平成園の関連について 

８ 黒石市民クラブ 工 藤 和 子 
１ 県に対する重点要望について 

 ア 短命県返上について 

９ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広 

１ 通学路の安全対策について 

ア 緊急合同点検について 

イ 今後の取り組みについて 

２ 学校の統廃合について 

 ア 耐震化について 

 イ 学校給食について 

 ウ 統廃合計画について 

３ 防災・減災について 

４ 職場環境の改善について 

10 自民・公明クラブ 村 上 啓 二 

１ 農業行政について 

 ア 農業振興について 

２ ２３年度連結決算公表に基づく未収金につい 

て 

11 日本共産党  工 藤 禎 子 

１ ＴＰＰに対する市長の考え方について 

２ いじめ・体罰問題の現状と対策について 

３ 黒石市の生活保護の現状と基準引き下げによ 

る影響について 

４ 雇用創出の施策について 

５ 観光とまちづくりを一体として取り組むこと 

について 


